

*No es difícil ser parte de la solución del problema y participar activamente con ideas innovadoras en reciclaje por el bien de nuestro planeta.*



Reciclar implica mucho más que separar los plásticos, papeles y vidrios para repartirlos en los basureros específicos que se ubican en ciertos espacios públicos. La ejecución inicial de este proceso depende de nuestro emprendimiento por hacer las cosas bien. Lo importante es devolver al ciclo productivo los residuos que pueden ser reutilizados como materia prima; esto implica entender que los envases a reciclar deben ser entregados sin residuos orgánicos, es decir correctamente lavados, para que el proceso de reciclar se convierta en una tarea no complicada de realizar en las instituciones municipales.

Conjuntamente, hay varias instituciones que manejan algún tipo de reciclado específico y bien organizado que ayuda a las personas a lograr metas comunes como la recolección de tapas de plástico para conseguir sillas de rueda para gente necesitada y discapacitada.

El tercer concepto que complementa el proyecto de resolución ambiental está en la iniciativa de reutilizar lo que creemos ya no sirve para darle una vida nueva con diferente uso o en todo caso con el mismo uso pero con una visión diferente. La reutilización de materiales, objetos u mobiliario viejo es muy interesante cuando uno logra ver más allá de lo tradicional y deja volar la imaginación. Además, uno puede mezclar la reutilización de un objeto o material combinándolo con elementos reciclados para obtener así mobiliario o alguna idea que repotencie el ánimo de mejorar la situación medio ambiental.

Este último punto en especial me alienta desde hace tiempo por eso trabajo en mis tiempos libres con materiales que voy recolectando para realizar mobiliario de diseño en controlada producción, sin dejar de

lado el firme propósito de ayudar al medio ambiente. Normalmente por ser materiales reutilizados o reciclados la gente especula que deben ser más económicos pero no reflexionan en que la búsqueda constante de materiales de este tipo sumado a la efervescencia creativa toma más tiempo, dedicación y trabajo que un mueble realizado, con materia prima completamente nueva, producida en masa.

Por estas razones, hago una invitación a los lectores a que participen activamente de las propuestas innovadoras que surgen de los más jóvenes y a todos los profesionales de este medio que desean ser parte de un futuro rejuvenecido en conjunto con la creatividad para poder realizar construcciones amigables con el medio ambiente y mobiliario de decoración sostenible que respete la naturaleza. ┘